

DERECHO CONSTITUCIONAL COMPARADO, SERIE, NÚM. 4. EL PRINCIPIO DE JUSTICIA UNIVERSAL CONTRA LA IMPUNIDAD DE CRÍMENES INTERNACIONALES. UN ESTUDIO HISTÓRICO Y COMPARADO CON ESPECIAL REFERENCIA A LA SITUACIÓN ESPAÑOLA



El principio de justicia universal es una de las herramientas más eficaces que puede tener un Estado o la comunidad internacional para luchar contra la impunidad de crímenes especialmente graves. En este volumen se detalla la historia de ese principio, se le analiza conceptual y doctrinalmente, y se describe su desarrollo en el derecho internacional y en el comparado, haciendo referencia especial a España, cuya jurisdicción ha conocido de numerosos casos que han generado criterios sobre atribuciones competenciales y la compatibilidad de la justicia universal con el principio de legalidad

Autor: CEC / SCJN



11003431

556 pp.
Año: 2018
\$ 200.00